
 

投稿年月日 令和元年 12月 17日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【人口歯止め策の一案】 

南島原市の人口歯止め策の一案だが、南島原市の教育レベルを向上

させればどうだろうか？教育レベルをあげれば、子供の教育を考えて

いる親は他所から移住してくるのじゃないだろうか？レベルを上げ

るには良き指導者の招聘が必要だろう。他に中高一貫校を作るのも一

考だろう。 

 

回   答 

 

ご提言、ありがとうございます。 

まずは、現在の市内の教職員の資質向上を目的とした教職員研修等

を充実させ、教育レベル向上を図っていきたいと思います。また、優

秀な指導者を招聘することは、教育レベルを上げる有効な手段の一つ

であると考えます。 

中高一貫校の設置については、研究を進めてまいります。 

 

担当課 学校教育課 


